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Как стало известно средствам массовой информации, меморандум о сотрудничестве
подписали АО «Самрук Энерго» и Министерство охраны окружающей среды г. Алматы.
Данный документ был подписан А. Есимовым (аким казахстанского города, южной
столицы Казахстана), Н. Каппаров (глава ведомства по охране окр. среды), А. Саткалиев
(председатель правления АО «Самрук Энерго»).

      

Та ситуация, которая сложилась в городе в 2008 году, была названа приоритетной. Она
была настолько сложной, что требовала скорейшего вмешательства властей в
природоохранные вопросы. За три последующих года удалось проделать многое,
вследствие чего уровень загрязнения атмосферного воздуха отметился на отметке 9,2
против 12,9 единиц двухлетней данности. Городские власти делают всевозможное,
чтобы экология восстановилась. Так, к примеру, на сегодняшний день разрабатывается
комплекс мер, которые позволят весь имеющийся автотранспорт с дизеля и бензина
перевести на газ. Муниципальный автобусный парк появился в республике за долгое
время отсутствия централизованности в данном вопросе. Кроме того, не стоит забывать
и о газификации, которая проводится во всех регионах Алматы. В частных секторах
вскоре дома будут отапливаться только таким топливом.

  

По указу акима г. Алматы Министерство охраны окружающей среды обязано внести свой
вклад в решение экологических проблем, характерных для мегаполиса! Ведомство
старается изо всех сил, предрекая переход ТЭЦ-1 на газ к осени 2012 года. Снижения
уровня зольности ожидается на двух других объектах, т.е. на ТЭЦ-2 и ТЭЦ-3! Кроме
того, чиновники вновь вернулись к вопросу рекультивации Карасайского полигона. Его
срок эксплуатации превышает установленный, и, скорейшее решение вопроса
предпочтительно!
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После подписания меморандума градоначальник рассказал журналистам о
необходимости продумывания новых механизмов, которые позволили бы осуществить
стимуляцию руководства предприятий на переход к экологически чистому производству.
В основу новых мер лягут механизмы, уже присутствующие в экологическом
законодательстве страны. 
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